

69 Millionen Flüchtlinge weltweit – Aktion in Meine regt zum Nachdenken an

Die Flüchtlingshilfe Papenteich stellt große Zahlen auf dem Marktplatz auf, um Bürgern die Dimension der Hilfesuchenden vor Augen zu führen.

Von Daniela König

Meine. Riesige, rote Zahlen waren auf dem Marktplatz in Meine platziert, die untere Hälfte der jeweils 1,15 Meter hohen Holzzahlen mit Spielzeug bestückt – Windel, Barbie, Socken. Was war los? Fast 69.000.000 – so viele Flüchtlinge, Asylsuchende und Binnenvertriebene gab es laut dem UN-Flüchtlingshilfswerk UNHCR 2018 weltweit. Mehr als die Hälfte davon sind Kinder.

Um sich diese Zahl einmal vor Augen zu halten, startete die Flücht-

lingshilfe Papenteich am Donnerstag zum Weltflüchtlingstag eine besondere Aktion. „Wir haben schon positive Rückmeldung bekommen, dass das gut bei den Bürgern ankommt“, so die Vorsitzende Eva Leis. Zwei Schulklassen der Grundschule am Zellberg seien auch schon vorbeigekommen. Tochter Maike Leis hatte die Zahlen selbst ausgesägt und rot angemalt.

Leis hält es für denkbar, die Zahlen auch vor dem alten Gemeindezentrum aufzustellen. Dort kommen immerhin viele Schüler vorbei, die auf das Thema aufmerksam würden.



Die Flüchtlingshilfe Papenteich machte auf die große Zahl der Flüchtlinge weltweit auf dem Marktplatz in Meine aufmerksam. Auch Kommunalpolitiker schauten vorbei.

FOTO: DANIELA KÖNIG / BZV

Quelle: Gifhorner Rundschau, 21. Juni 2019, Lokalteil